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CON RESPECTO A LAS CAPACITACIONES SE COMENZARÁ CON PLÁTICAS QUE ABARCARAN ALGUNAS 
ACTITUDES; TALES COMO LA PREVISIÓN DEL ALCOHOLISMO Y DROGADICCIÓN EN BLOQUES DE 30, 
PROBABLEMENTE DESPUES DEL DEL HORARIO DE TRABAJO. 
 
 Y DESPUÉS DE TERMINAR CON TODO EL GRUPO DE TRABAJADORES DEL SINDICATO, SER EL TURNO PARA LAS 
CUESTIONES VIAL Y SEÑALÉTICA.  SE ESPERA QUE ESTO OCURRA ANTES DE TERMINAR EL AÑO.  
 
Y EL PRÓXIMO AÑO SERÁN LAS DE CUESTIONES DE MECÁNICA, MANEJO PARA LOS DEPARTAMENTOS DE 
RASTRO, LIMPIA, PLAZAS Y JARDINES. 
 
EN OTRO PUNTO EL COMPAÑERO ANDRÉS MENCIÓNA QUE SE ESTÁN RESTRINGIENDO EL SERVICIO MÉDICO 
CON RESPECTO A LA TRAMITOLOGÍA CON ESPECIALIDADES, CIRUGÍAS Y ANÁLISIS CLÍNICOS DE LABORATORIO.   
 
SE REUNIRÁN EL PRÓXIMO LUNES CON EL OFICIAL MAYOR Y PERSONAL DONDE SE DETERMINARÁ ESTAS 
CUESTIONES.  SIN MENCIONAR QUE EN ALGUNOS CASOS EN LOS QUE EL TRABAJADOR O BENEFICIARIO 
REQUIERAN DE ESPECIALISTA SOLO SE LES ESTARÁ SURTIENDO EL MEDICAMENTO, HACIÉNDOSE CARGO EL 
MÉDICO GENERAL.  NORMALIZÁNDOSE EL SERVICIO EL PRÓXIMO AÑO.  
 
MENCIONA ANDRÉS QUE ES IMPORTANTE HACERLE LLEGAR LOS DOCUMENTOS DE CITAS DE QUIENES SE ESTÉ 
TRATANDO CON ALGÚN ESPECIALISTA PARA HACER EL ESCRITO RESPECTIVO Y NO PROPICIAR UN RETRASO 
EN EL TRATAMIENTO; DE IGUAL MANERA SE ESTÁN HACIENDO LA EVALUACIÓN DE LAS CIRUGÍAS QUE ESTÁN 
EN ESPERA Y VER CUALES PUEDEN ESPERAR O HACERLA DE MANERA INMEDIATA.  PROMETE DAR 
SEGUIMIENTO AL TEMA.  
  
CONTINÚA PENDIENTE LA REUNIÓN CON EL ÁREA DE RASTRO Y LIMPIA POR SATURACIÓN DE TRABAJO. 
 
SE PLATICÓ CON LA PATRONAL CON RESPECTO A LA MULTA QUE SE LES COBRO GENERADA EL 6 DE 
SEPTIEMBRE POR EL RETRASO EN EL REPORTE POR PARTE DEL JEFE DE LIMPIA.  AÚN NO HAN DADO 
RESPUESTA, PERO SE ESPERA SE SUBSANE ESTE ASUNTO. 
 
SOBRE ESTO MISMO HAY OTROS TRABAJADORES EN LA MISMA SITUACIÓN (EN TOTAL 10) AL RESPECTO SE 
ESTARÁ PLATICANDO CON EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA YA QUE ESTÁN HACIENDO LLEGAR TARDE LOS 
JUSTIFICANTES; POR LO QUE SOLICITA EL APOYO DE LOS COMPAÑEROS PARA QUE INSISTAN CON SU JEFE Y 
MANDE EN TIEMPO Y FORMA EL DOCUMENTO Y NO HACERLES EL DESCUENTO. 
 
SE PRESENTARÁ UN ESCRITO ANTE LA OFICIALÍA MAYOR PARA QUE NO SE CONSIDERE DENTRO DE LOS 
REQUISITOS PARA RECIBIR EL INCENTIVO DE TRABAJO; LA PORTACIÓN DEL UNIFORME COMPLETO DEBIDO 
QUE YA ES OBSOLETO.  CONTINÚA PENDIENTE LA ENTREGA DE UNIFORMES DESDE EL MES DE MAYO. 
 
SE PRESENTÓ EL COMPAÑERO ARTURO SÁNCHEZ ORTA SOLICITANDO DEL APOYO ECONÓMICO DE LA 
ASAMBLEA POR ACCIDENTE OCURRIDO A UNO DE SUS HIJOS. 
 
EN REUNIÓN DE MES DIRECTIVA SE ESTUVO CHECANDO SOBRE LA TERMINACIÓN DEL PLAZO PARA LA 
ENTREGA DE LA DOCUMENTACIÓN SOLICITADA.  COMENTANDO QUE PARA QUIENES NO LA HAN ENTREGADO 
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SE ESTARÁN SIENDO ACREEDORES A LA SANCIÓN LA CUAL SE CONSULTARA EN LA ASAMBLEA Y AUN ASÍ 
CUMPLIR CON LO SOLICITADO; HACIÉNDOLES LLEGAR EL ESCRITO POR MEDIO DE FISCALIZACIÓN Y 
VIGILANCIA. 
 
A PRINCIPIO DE MES SE SOLICITÓ LAS CONSTANCIAS DE ESTUDIOS PARA LAS BECAS, YA QUE 6 DE ELLOS NO 
ACUDIERON A ENTREGARLA POR LO QUE SE CONVOCARON ESTOS ESPACIOS.   
 
SE ANALIZÓ A NIVEL MESA DIRECTIVA EN DONDE SE CONSIDERÓ A QUIENES NO HAN TENIDO  
ANTERIORMENTE ESTE APOYO, ASÍ COMO SU ANTIGÜEDAD DENTRO DEL SINDICATO; ACLARANDO QUE EN 
PRÓXIMAS CONVOCATORIAS ESTE APOYO SE DEJARA ABIERTO, ES DECIR SIN ESTOS REQUISITOS. QUEDANDO 
ESTOS 6 ESPACIOS PARA LOS SIGUIENTES TRABAJADORES:  

1. GABRIEL BENAVIDES ALVARADO 
2. JOSÉ GUADALUPE NAVA ARICIAGA 
3. JOSE DANIEL RODRÍGUEZ ORTIZ  
4. MARCO ANTONIO MARTÍNEZ GUTIÉRREZ  
5. JUAN CARLOS MARTÍNEZ IBARRA 
6.  MARTHA ALICIA DELGADO RAMÍREZ 
 

SE MENCIONA QUE A PARTIR DEL PRESENTE MES, EL ASESORAMIENTO EN LA INFORMACIÓN DE LA PÁGINA 
DE TRANSPARENCIA YA NO SERÁ DE PAGO POR EVENTO SINO POR PAGO MENSUAL POR LA CANTIDAD DE 
2;500.00.  DADO QUE ESTA POR HABILITARSE LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRASPARENCIA EN DONDE SE 
HABRÁ DE SUBIR INFORMACIÓN DESDE EL AÑO 2015. 
 
TAMBIÉN SE PLATICÓ SOBRE LA AUTORIZACIÓN DE PERMISO SOLICITADO PARA AUSENTARSE DE LAS 
ASAMBLEAS POR UN PERIODO TRANSITORIOS DE LOS TRABAJADORES QUE SE ESTÁN PREPARANDO 
ACADÉMICAMENTE SIENDO QUE EL SINDICATO LOS APOYA EN ESTAS CUESTIONES. 
 
EL PRIMERO ES OSSIEL LEDESMA DE CRUZ, EL CUAL ESTARÁ ACTUALIZANDO SU CONSTANCIA CADA 
CUATRIMESTRE Y APOLINAR HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ POR UN PERIODO MÁS CORTO. 
 
SE PLATICÓ TAMBIÉN EN REUNIÓN DE COMITÉ LA CUESTIÓN DE LOS PERMISOS PARA AUSENTARSE DE LAS 
ASAMBLEAS DURANTE LOS PERIODOS VACACIONES; SOLO SE APLICA PARA LOS TRABAJADORES REGLARES Y 
PARA LOS DE NUEVO INGRESO Y/O PROPUESTAS DEL SINDICATO HASTA QUE ESTÉN REGULARES SE PODRÁ 
DISPENSAR. 
 
SE PLATICÓ SOBRE LOS APOYOS QUE SE BRINDARON POR EL ANIVERSARIO DEL SINDICATO Y QUE NO 
PASARON A RECOGERLO; ESTO MAYORMENTE DE TRABAJADORES JUBILADOS (APROXIMADAMENTE 5); 
ACORDÁNDOSE REINTEGRARLO A LAS FINANZAS DEL SINDICATO.   
ESTÁ PENDIENTE POR RESOLVER EL ASUNTO RELACIONADO CON IGNACIO MATA POR DESAVENENCIAS QUE 
HA VENIDO TENIENTE CON UNO DE LOS ENCARGADOS DEL ÁREA DONDE LABORA; CONSIDERANDO POR 
PARTE DEL COMPAÑERO LA POSIBILIDAD DE UN CAMBIO DE DEPARTAMENTO; ESPERANDO NO LLEGAR 
HASTA ESE PUNTO.   
 
SE PLATICÓ SOBRE EL LLENADO DE LAS DECLARACIONES FISCALES QUE SE ENTREGAN CADA AÑO Y VIENDO 
ALGUNAS ACTITUDES POR PARTE DE ALGÚN TRABAJADORES EN RELACIÓN A QUE HAN DEMOSTRADO 
IMPACIENCIA Y PREPOTENCIA; SE ACORDÓ PEDIR UNA MÓDICA CANTIDAD QUE SERÁ DE $ 100.00; AUN ASÍ, 
ESTÁ LA OPCIÓN DE QUE LO PODRÁN HACER EN ALGUNA OTRO SITIO Y CUMPLIR EN TIEMPO Y FORMA CON 
ESTE FORMATO. 
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SE COMENTÓ QUE EN LAS ÁREAS DE RASTRO Y SERVICIOS MUNICIPALES ESTÁN SIENDO ARRANCADOS LAS 
CONVOCATORIAS Y/O AVISOS POR PARTE DE ESTE SINDICATO, CABE ACLARAR QUE SE TIENE IDENTIFICADOS 
ALGUNOS NOMBRES QUE SE HARÁN ACREEDORES A UNA SANCIÓN O BIEN SE PONDRÁ A CONSIDERACIÓN DE 
LA ASAMBLEA.   
 
SE ESTUVO CHECANDO EL ASUNTO DE LAS JUBILACIONES, Y COMENTA EL COMPAÑERO ANDRÉS QUE FUERON 
CANALIZADOS CON EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE HACIENDA EN ESPERA DE QUE YA SALGAN LOS 
DICTÁMENES; SIENDO LOS PRÓXIMOS LOS COMPAÑERO JUVENAL SEGURA Y GUADALUPE OLVERA. 
 
SE SOLICITÓ LA REPROGRAMACIÓN DE LAS VACACIONES DE LOS COMPAÑEROS: ROGELIO JUÁREZ 
HERNÁNDEZ, AÚN NO HAN DADO RESPUESTA Y LAS DE ENRIQUE SALAZAR MARTÍNEZ CON RESPUESTA EN 
NEGATIVO. 
 
SE PLATICÓ EN RELACIÓN DE UNAS HORAS EXTRAS DE LAS COMPAÑERAS DE RELACIONES EXTERIORES, DICHO 
POR EL JEFE DE PERSONAL SIN PROBLEMA PARA ELLO.  QUEDA PENDIENTE DE CONFIRMAR SI YA LES FUE 
PAGADAS. 
 
SE ENVIÓ ESCRITO A LA OFICIALÍA MAYOR EN RELACIÓN A LA FALTA DE COMBUSTIBLE PARA EL DEPTO. DE 
LIMPIA POR MEDIO DÍA; SE EXPUSO EN ESTE QUE SENTIDO SIN COMBUSTIBLE NO SE LES PODÍA EXIGIR.  
NORMALIZÁNDOSE ESTE PROBLEMA. 
 
SE SOLCITO EL SERVICIO MÉDICO PARA HIJOS DE ALGUNOS COMPAÑEROS QUE, YA SIENDO MAYORES DE 
EDAD, COMPROBARON CON LA CONSTANCIA AUN ESTAR ESTUDIANDO; SIENDO LOS SIGUIENTES: 

• LAURO CASTILLO 

• BENITO AGUILAR RIVERA 

• MARTHA ALICIA DELGADO RAMÍREZ 

• JUAN ROCHA HERNÁNDEZ Y 

• LUIS RAÚL DE LEÓN AGUILAR 
 

SE SOLICITÓ LISTA DE COMPAÑEROS QUE LABORARON TURNO COMPLETO EL 15 Y 16 DE SEPTIEMBRE; 
QUEDANDO AUN ALGUNOS COMPAÑEROS PENDIENTES DE PAGO DEL DEPTO. DE LIMPIA. SE SOLICITÓ COPIAS 
DE NÓMINAS A LOS QUE AÚN FALTAN POR RECIBIR DICHO PAGO Y PODER DARLES EL SEGUIMIENTO. 
 
SE SOLICITÓ DE MANERA EXTRAORDINARIA, EL CAMBIO DE FECHA DEL PERIODO VACACIONAL DE SERGIO 
HERNANDEZ CEBALLOS; ESTO POR NO ESTAR AUN REGULAR DENTRO DEL SINDICATO. 
 
SE HIZO LLEGAR EL INFORME DE TIEMPO EXTRA DE COMPAÑERO DEL ÁREA DE IMAGEN MUNICIPAL. 
 
SE RECIBIÓ UN CITATORIO PARA EL PRÓXIMO 22 DE SEPTIEMBRE EN RELACIÓN AL ASUNTO DEL COMPAÑERO 
GERARDO CORREA SOLANO, INCAPACITADO E INHABILITADO DE RECIBIR SU SUELDO.   
 
SE SOLICITÓ LA REPROGRAMACIÓN DE LAS VACACIONES DE LUIS ENRIQUE GARCIA LEDEZMA EN EL ÁREA DE 
DEPORTES. 

 


